

Comunicado de Prensa
Calvià, 15 de marzo de 2016

20 MUJERES DE CALVIÀ SERÁN BENEFICIARIAS DEL PROGRAMA DE MICROCRÉDITOS PARA LA AUTOOCUPACIÓN DE LA ASOCIACIÓN TREBALL SOLIDARI, QUE POR PRIMERA VEZ SE PONE EN MARCHA EN EL TÉRMINO MUNICIPAL

El Ajuntament de Calvià aporta 33.950 euros a través del primer convenio que Treball Solidari firma con un municipio de la Part Forana

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, y el director de la Asociación Treball Solidari, Antoni Sierra, han firmado un convenio de colaboración que permitirá que **20 mujeres** del término municipal de Calvià en situación de exclusión social y/o financiera, puedan acceder al programa de microcréditos para la autoocupación que lleva a cabo la entidad social.

El Ajuntament aporta **33.950 euros** para la puesta en marcha de este programa en Calvià. Es la **primera vez que el consistorio firma este convenio**, y se trata del **primer ayuntamiento de la Part Forana que rubrica este acuerdo** de colaboración con Treball Social.

El Programa tiene como objeto dar impulso a las mujeres que han iniciado pequeñas iniciativas empresariales -o tienen intención de hacerlo- y necesitan apoyo técnico, acompañamiento y financiación para llevar a cabo la actividad de autoocupación. Estas 20 mujeres recibirán pequeños créditos que irán devolviendo mensualmente.

Para ello, en Calvià se formarán 2 grupos de mujeres, cuyo proceso de identificación y selección llevan a cabo el departamento de Bienestar Social del Ajuntament, y el Institut de Formació i Ocupació de Calvià (IFOC) que, además, formarán parte de la Comisión de Seguimiento del Programa. Los grupos son un elemento importante dentro del proceso ya que el compromiso de las mujeres se adquiere en este marco, a través de reuniones que cohesionan el grupo, y en las que se utilizan dinámicas dirigidas a promover entre las mujeres el conocimiento mutuo, la confianza, la comunicación, la cooperación, la evaluación y la resolución de las dificultades.

El director de Treball Solidari, Antoni Sierra, ha apuntado que el Ajuntament de Calvià ha sido el primer consistorio de la Part Forana en ver la conveniencia de este programa, que convierte un sueño en un proyecto real. Alfonso Rodríguez Badal ha reafirmado el compromiso del equipo de gobierno en dar un impulso a este programa en el municipio, a la vez que ha mostrado su satisfacción porque Calvià sea el primer municipio -después de Palma- en acordar esta colaboración con Treball Solidari.



Treball Solidari se fundó el año 2000 como entidad dedicada a la cooperación internacional, trabajando en Centroamérica y países de África, a través de más de 90 proyectos y dando apoyo a alrededor de 10.000 personas.

Desde 2011 lleva a cabo programas de autoocupación en Balears, donde en Palma ha activado 5 grupos, ofreciendo apoyo a 60 mujeres, con más de 250 microcréditos concedidos por 320.000 euros.

A la firma del convenio también han asistido la teniente de alcalde de Cohesión Social e Igualdad, Nati Francés; la concejala de Bienestar Social y Tercera Edad, Mayte Albertí; el gerente del IFOC, Darío Espallargas, y la directora general de Desarrollo Social y Equidad, Ana Pérez.